

訪 中 訪 豪 海 外



町内中学校の2年生10人がオーストラリアのパラマタ市やシドニー市を訪れ、ホームステイや施設研修、生徒間交流など様々な活動を通じて教育交流を行いました。



本場の英会話レッスンを受けました



現地の学生との交流



たくさんの羊とふれあいました



歴史ある建物の前で



南中ソーランの披露



消防署で消火体験

主な日程

- 1日目 安八町を出発
- 2日目 パラマタで農場訪問
- 3日目
Comberland High School で現地
生徒とオリエンテーション
- 4日目 英会話レッスンと施設見学
- 5、6日目 ホームステイ
- 7、8日目
ペンリス近郊、シドニー観光
- 9日目 帰国

～オーストラリア研修で学んだこと～

私は、ホストファミリーや現地の学校の生徒と触れ合って、コミュニケーションの難しさと楽しさを学びました。最初は、言葉の壁が大きいことを身を持って感じましたが、言葉の壁があっても伝えたいという思いを持ち努力すれば、コミュニケーションはとれること、心をつなぐことができることを学びました。そして、笑顔と勇気と希望と夢を見つけることができました。

登龍中学校2年 富田 ななみ 菜々美さん

